

Stricken für einen guten Zweck

Oma Idchen unterstützt mit ihren handgefertigten Stricksachen



Idchen freut sich über die neue Wolle. Foto: Ludwig



von
Bürger-Reporterin
Lisa Ludwig

Dauphetal. Seit knapp eineinhalb Jahren strickt Oma Idchen für die Kinder auf Lombok (Indonesien). Sie hat bis jetzt etwa 12 Decken fertig gestrickt. Und es sollen noch mehr werden. Sie möchte auch gar nicht aufhören zu stricken. In den

vergangenen Tagen hat sie wieder zwei Pakete Wolle geschickt bekommen. Mit viel Freude hat sie sofort angefangen die Wolle zu sortieren und aufzuwickeln. Momentan häkelt sie sogar Topflappen, die in einer Gruppe bei „WKW“ zu Gunsten der Kinder versteigert werden. Auch Strümpfe will sie für diese Aktion noch stricken. (...) Mehr auf www.myheimat.de/beitrag/846011